



FÜR KINDER. FÜR BONN. VON HERZEN.

Neues von der Stiftung kinderherzen Bonn

Margie hät Hätz – ein Abend, der berührte und begeisterte

Margie Kinskys Benefizabend war ein voller Erfolg! Schon im Vorfeld setzte Margie sich mit Begeisterung und unübertrefflicher Motivation für herzkrankte Kinder ein, so dass sich am Ende alle über eine ausverkaufte Springmaus freuen konnten! Für Bonner Herzkinder gab es satte 7.000 Euro. Danke auch an das Team vom Haus der Springmaus, das den Abend möglich machte und komplett auf die Miete verzichtete. Margies Sohn Luke Mockridge meldete sich als Überraschung in der Pause via Sprachnachricht und spendete spontan auch noch einmal 1.000 Euro.

„Ich habe hier heute viele Gesichter gesehen, die mein Programm schon besucht haben. Dass sie erneut gekommen sind, um herzkrankte Pänz zu unterstützen, macht mich stolz und glücklich“;

so Margie Kinsky am Abend.



Für Kinder · Für Bonn · Von Herzen

„Margie, die kinderherzen Bonn sind stolz, glücklich und dankbar, Dich als Botschafterin zu haben!“

Warum sich eine Familie mit Herzkind trotz Trauer für die kinderherzen Bonn einsetzt

Ganz besonders gefreut haben wir uns über die Spende von Familie Donath. Ihre Tochter Julia ist leider im Dezember vergangenen Jahres verstorben. Umso gerührt sind wir über das Engagement und diese großzügige Spende.

Liebe Familie Donath, Margie kennen

Sie schon einige Zeit. Wie haben Sie sich damals kennengelernt?

Es war bei der Gründungsveranstaltung der **Stiftung kinderherzen Bonn** im Jahr 2014. Bei der Feier haben die bekannte Schauspielerin Margie Kinsky und ihr Mann Bill Mockridge Julias Herztagebuch vorgetragen und sind dabei in unsere Rollen als Eltern geschlüpft.

Wie ist Julia mit ihrer Krankheit umgegangen?

Julia hat ihre Krankheit von Anfang an akzeptiert. Ganz selten hat sie sich beklagt. Manchmal sagte sie, wenn sie zu Hause war: „Ich möchte mal wieder in der Kinderklinik schlafen!“ Sie war eine großartige und tapfere Kämpferin, viermal ist sie insgesamt reanimiert worden und kam immer wieder zu sich.

Was bewegt Sie dazu, sich weiterhin für die kinderherzen zu engagieren?

Wäre die Medizin nicht so weit wie sie heute ist, wäre Julia schon viel früher gestorben. Wir sind dankbar für die Zeit, die wir mit Julia gemeinsam verbringen durften. Wir möchten, dass insbesondere auch komplexe angeborene Herzfehler noch besser behandelt werden können. Betroffene Kinder sollen eine möglichst hohe Lebensqualität haben. Ein weiteres Anliegen ist uns die moderne medizinische Ausstattung des Bonner Kinderherzzentrums im neuen ELKI. Unser Wunsch ist es, dass Julia in Erinnerung bleibt! Sie hat in ihren knapp sechs Lebensjahren viele Menschen berührt. Bei ihrer Beerdigung waren über 300 Menschen in der Kirche, so groß war die Anteilnahme. Das hat uns sehr gerührt.

Danke für Ihre offenen Worte und Ihr weiteres Engagement!



Wie eine Schule laufend Gutes tut

Das nahmen die Kinder der Paul-Gerhard-Schule beim Wort und liefen was das Zeug hielt. Die Bonner Schülerinnen und Schüler erzielten sportliche Höchstleistungen für den guten Zweck. Der beste Läufer schaffte tolle 12km in 60 Minuten. Da konnte unser kinderherzen-Bär Moritz nicht mithalten, auch wenn er gerne ein paar Runden mitgelaufen ist. Insgesamt wurden 8275 Euro an herzkranke Kinder gespendet.



Danke, dass wir **kinderherzen Bonn** an diesem außergewöhnlichen Tag erleben durften, wie fröhlich, farbenfroh und motiviert Engagement für herzkranke Kinder aussehen kann.

Mit Ihrer Hilfe zu neuen Zielen!

Oberstes Ziel der Stiftung kinderherzen Bonn ist es, die Behandlungsmöglichkeiten für herzkranke Kinder aus Bonn und der Region entscheidend zu verbessern. In diesem Jahr haben wir neue Etappenziele, die wir gerne mit Ihnen gemeinsam erreichen möchten! Helfen Sie uns dabei? Damit kleine Herzen groß werden!

Moderne Software und Workstation für das 3D-Echokardiographiegerät

- Je leistungsfähiger die Medizintechnik, desto besser die Chancen der Herzkinder
- Schnellere und zuverlässigere Auswertung von echokardiographischen Untersuchungen in der Kinderherzmedizin



KOSTEN: 52.830,05 €

Biodynamisches Lichtkonzept für die kinder-kardiologische Intensivstation

- Licht wirkt vielfältig – visuell, emotional und biologisch. Helfen Sie uns, die kinder-kardiologische Intensivstation mit wohl-tuendem Licht auszustatten
- Studienergebnisse haben es wissenschaftlich belegt: Die biodynamische Beleuchtung unterstützt die Genesung der Herzkinder



KOSTEN: 31.000,00 €

Festinstallierte Wärmestrahler für die Kinderherzabteilung

- Fünf Wärmestrahler für die Kinderherzabteilung
- Mehr Wohlbefinden für Herzkinder
- Kein Auskühlen der geschwächten kleinen Herzpatienten



KOSTEN: 12.758,00 €

**Auf Sie kommt es an, bitte spenden Sie!
Für moderne Medizintechnik und für Licht und Wärme.**

Wir haben es geschafft – gemeinsam mit Ihnen!



Im letzten Newsletter haben wir Sie um Ihre Hilfe gebeten – mit großem Erfolg. Die fehlenden 30.000 Euro für das 3D-Echokardiographiegerät haben wir durch Ihre Unterstützung erreicht, so dass sie – wie versprochen – auch verdoppelt werden konnten. Wir freuen uns sehr, das Kinderherzzentrum Bonn mit einem neuen 3D-Echokardiographiegerät unterstützen zu können. So bleiben den kleinen Herzpatienten schmerzhaft Eingriffe, Katheter, Narkose und Röntgenstrahlen erspart. Vielen Dank im Namen der Bonner Herzkinder für Ihre Unterstützung!

Herzlichen Dank Wir sind unglaublich dankbar für all Ihre fantastischen Geld-, Sach- und Zeitspenden – ganz besonders auch für Ihre kreativen Ideen für die vielen Spendenaktionen.

heiß + kalt Getränke und Catering · Stephan Steuer · Elena Lorenz-Hallgrimson · Capgemini Deutschland GmbH
Mauel 1883 GmbH · Frank Düllmann · CebiCon GmbH · ALL ROAD INTERNATIONAL GmbH · Stiftung RTL – Wir helfen
Kindern e.V. · VNR Verlag für die Deutsche Wirtschaft AG · DERAG Livinghotel Kanzler · Eva Mayr-Stihl Stiftung
Rudolf Wittmer Stiftung · Haus der Springmaus e.V. · Paul-Gerhard-Schule · Margie Kinsky · Luke Mockridge
Familie Donath · Die lustigen Bucheckern e.V. · u.v.m.



Unterstützen Sie die kinderherzen Bonn!

SPENDENKONTO

Commerzbank Bonn

IBAN: DE15 3804 0007 0306 3062 01

BIC: COBADEFFXXX

Unsere Botschafter:



Margie Kinsky



Ashok Sridharan



Prof. Dr. Rita Süßmuth

kinderherzen
Stiftung Bonn

Eine Stiftung der Fördergemeinschaft Deutsche Kinderherzzentren e.V.

Leitung: Stefanie Heckeroth

Telefon: 0228 422 80 28

Universitätskinderklinik Bonn

stefanie.heckeroth@kinderherzen.de

Adenauerallee 119 · 53113 Bonn

www.kinderherzen-bonn.de